
No 評価項目 AB評価 CD評価 E評価

1 学校の経営方針「伝える　つなげる　ゴースマイル」を知っている。 21件 0件 1件

2
学校は特色ある取組として「ＫＤＤ（子ども　だけで　できる）の取組（自
立・主体・自主の推進）」を行っている。

20件 1件 1件

3
小宮小学校が石川中学校や宇津木台小学校と合同で行う取組（地域クリーン
活動、挨拶運動、合同引き渡し避難訓練、意見発表会、6年生の中学校見学
等）を知っている。

18件 3件 1件

4
学校は、子どもたちが安心・安全に過ごせるように、避難訓練などの安全管
理に取り組んでいる。

19件 1件 2件

5
学校は、「特別な教科　道徳」を含む教育活動全体を通して、子どもたちが
自分の大切さ、他の人の大切さを認め、行動できるような教育をすすめてい
る。

18件 2件 2件

6
学校は、いじめの未然防止、早期発見、いじめを許さない学校づくりに組織
的に取り組んでいる。

14件 3件 5件

7
子供の学級では、授業や学校行事に意欲的に取り組むよう、指導が行われて
いる。

19件 1件 2件

8
学校は、授業において、説明、板書、話合い活動、ICT機器（1人1台の学習用
端末等を含む）の活動などの工夫に取り組んでいる。

18件 3件 1件

9 学校の教育活動に対する評価は適切・公平である。 15件 2件 5件

10
学校は、子どもたちがよりよい学校生活を送れるように、生活目標を設定し
たり、きまりを守ったりする指導を行っている。

19件 1件 2件

11
学校が、「はちおうじっ子　キャリア・パスポート」等を用いて、子ど.もの
生き方や将来についてキャリア教育を行っていることを知っている。

19件 1件 2件

12 学校は、学習環境の整備に取り組んでいる。 14件 4件 4件

13
学校は、保護者に対して、学校だよりやホームページ等で適切に情報を提供
している。

21件 0件 1件

令和7年3月

八王子市立小宮小学校

校長　山北　雅史

  春の訪れを感じる季節となりました。日頃より本校の教育活動に際しましてご理解とご支援を賜り誠にあ
りがとうございます。
　さて、今年度実施の「第２回児童による学校評価」についてその結果をまとめましたのでご報告いたしま
す。皆様にはご多用の中、ご意見を寄せてくださり本当にありがとうございました。皆様からいただいたご
意見は今後の学校運営に反映させ、さらに充実した小宮小学校を目指してまいります。

A：当てはまる　B：おおむね当てはまる　C:あまり当てはまらない　D:当てはまらない　E:わからない

令和6年度　第2回　学校評価（保護者まとめ）

【１】実施時期  令和 6年 12 月 3日～ 12月 27 日

【２】回収数  22件　家庭数   372件

【３】各項目 結果のまとめ



14
学校は、特別支援教育（特別な支援を必要とする子どもに対しての教育）に
取り組んでいる。

15件 1件 6件

・設備や工事等につ
　いてご不明な点
　は、直接、市へお
　問い合わせくださ
　い。
・呼び方、言葉遣い
　、トラブル対応に
　ついて日ごろから
　校内で情報共有し
　指導しているとこ
　ろです。特に気に
　なる場合は、担任
　や管理職までご相
　談ください。
・放課後算数教室を
　行っています。ぜ
　ひご活用くださ
　い。

・全館空調がついているようですが、先生や子供達の体調管理のために、冷
　暖房をきちんと完備してほしいです。
・非常階段や外壁の改装工事の進み具合はどうなっていますか。
・通学路が街灯がなく、夕方には真っ暗でとても危険です。子供達の安全の
　ために市に街灯があるといいと思います。
・あだ名や言葉使いについてどのような指導をしていますか。
・トラブル対応の体制はどのように行っていますか。
・勉強が苦手な子のサポート体制を整えてほしいです。

・指導の仕方につい
　ては、気を付けて
　います。気になる
　場合は、担任や管
　理職にご相談くだ
　さい。

・早めにお知らせし
　ていきたいと思い
　ます。

・運動会の雨天時の対応について難しいと思いますが、早めにお知らせして
　いただけると、対応できると思います。

・指導する際の口調はどのようにしていますか。

いただいたご意見（要約）

・体育館を中心とした建物の老朽化や、耐震補強が十分になされているのか
　が気になります。冷暖房も早急な設置を望みます。

・市へ直接お問い合
　わせください。

・通学路の大きな木があるお宅があり危険です。子供の安全のために切って
　らうといいと思います。

・市へ直接お問い合
　わせください。

【４】自由記述　回答数　５件　

学校としての見解


